



## Séjour à Santander- jour 5

publié le 18/05/2018 - mis à jour le 19/05/2018

Il est 14h et nous allons quitter Guernica. Le musée de la Paix était notre dernière visite du séjour.  
Les deux classes proposent une figure d'acroport : les 3B une représentation du tableau de Pablo Picasso et les 3A le nom de la ville.

3A



3B



1

Après ce "mini-happening" nous faisons route vers la France. Certains ont hâte de rentrer, d'autres aimeraient que cela se prolonge.

15h50 : nous sommes en France

Les bouchons bordelais nous retardent : le repas est pris bien plus tard que l'horaire prévu initialement.  
Au final, nous arrivons avec 1h30 de retard sur l'horaire initialement prévu.

Vidéo du jour :



(MPEG4 de 123.1 Mo)

(1) mur en faïence représentant le tableau de Picasso, image provenant de Wikipedia

---



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.